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　レインボーの丘には 1,373名が住んでいます（南ハイツを含む。H30.3現在）。

　65歳以上の高齢者の割合は 33％を占め、これは磯子区の中でも特に高い数値です。

　　　　人生 100歳時代、いかに健康を維持しながら老いていくか？

　　　　不便なレインボーの丘、この先、買い物や病院通いはどうするか？

　　　　いつか来る地震の際、みんなで支えあえるだろうか？

　　　　このままだと若い世帯にとって魅力がない空き家ばかりの“限界団地”になってしまわない

　　　　か？

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　どげんかせんといかん・・・・

　

〇　来年の夏祭りに向けて

　役員の高齢化などの理由から本年度の開催を中止したところですが、会員の親睦の大切な機

会でもあり、今後どうしたら開催していけるかと検討しています。

　一つの方策として、前年度理事の一部に加えて「お祭りお助け隊」にバックアップしてもらう方法

はいかがでしょうか？

　楽しい夏祭りができるよう「お祭りお助け隊員」を募集します！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　お気持ちのある方は、棟理事または細谷文化体育部長へ

〇「レインボーにバスを走らせる会」の取り組み状況について

　レインボーの丘にバスを走らせようと、昨年度、山王台自治会と共同して全住民を対象にバス利

用に関するアンケートを実施しました。

　その結果をもとに横浜市道路局とともにバス事業者（市営・民営）に働きかけてきましたが、「採算

がとれるだけの乗降客が見込めないので乗り入れはできない。」との回答でした。
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＜この先の自治会行事です。誘い合って参加しましょう。＞

〇　介護予防講座の開催について（磯子地域ケアプラザとの共催）

　毎月配布している県・市の広報には高齢者向けの講座や体操教室などがたくさん掲載されてい

ますが、レインボーの丘の住人の参加は低調だそうです。　その原因の一つは、開催場所（区役

所周辺が大部分）との往復に難があることも原因の一つのようです。

　今回、「レインボーの丘で講座を開きませんか？」と、磯子地域ケアプラザから提案がありました。

　好評であれば継続的な講座になる可能性があります。

　・平成 30年 10月 31日（水）10時～11時 30分

　　　　「元気でいるために今出来ること～栄養編～」

  

 　　　　         講師：大塚製薬（株）管理栄養士

                           堀江 寿美 氏                                 （詳細は 10月回覧板を）

〇　防災訓練の開催について（他団体との共催）

　天災は忘れたころにやってくる！備えあれば憂いなし！

　・自治会、管理組合の合同訓練（南ハイツ管理組合、山王台自治会も参加）

　　　　10月 28日（日）10時～11時　

　　　      山王台小学校体育館にて（詳細は 10月回覧板を）

　・地域防災拠点訓練（山王台小学校を拠点とする 8自治会の合同訓練）

　　　　来年 1月 13日（日）9時～12時

　　　　     山王台小学校校庭にて

　　　　     　　災害時に使用するトイレ（浜っ子トイレ）の組立・操作訓練

　　　　　　

　　　　　

（8月 26日、芦名橋公園での防災訓練に

 自治会役員と家庭防災員の計 11名が参加）



〇　公園の清掃活動について

　年 4回実施している第 1公園と第 2公園の清掃活動、お疲れ様です。

　また、中沢さん（1‐4号棟）には機械で草刈りをしていただいています。

　これらによる横浜市からの報奨金 40,000円（年額）は、清掃時の皆さんの飲み物代等に充てて

います。　

　・第 3回清掃活動　

　　　　１０月２１日（日）（日程を変更しましたのでご注意を。詳細は１０月回覧を）

　・第 4回清掃活動

　　　　１２月２日（日）

〇　ふれあい牧場の開催について

　雨で２回延期しましたが、照る照る坊主さん、今度こそお

頼み申します。

　お馬さんや可愛い動物たちも、ちびっ子たちがくれる食

べ物を楽しみにしているよ！　　

　・12月 2日（日）14時～16時

　　　　第 2公園にて　　　　      　　

〇　資源回収活動について

　
　毎月 13日と 29日に行っている自治会の資源回

収（紙、布、アルミ缶）では、資源回収業者への売

却金とそれに応じた横浜市からの奨励金が自治会

の貴重な財源となっています。

　昨年度の収益は、合計で約 242,000円にのぼり、

これは皆さんから戴く会費の 2ヶ月分にも相当しま

す。

　アルミ缶回収の呼びかけなど 3種類のチラシ（パ

ウチ版）を全部のごみ置き場に取り付けました。

　毎週水曜日に出しても自治会の収入になりません。

　アルミ缶などは、13日と 29日の自治会資源回収に出しましょう。

　



＜その他のお知らせ・お願いです＞

〇　山王台小学校スクールゾーン協議会の活動について

　去る６月２７日、レインボー自治会長も参加して、スクールゾーン内の危険個所（今回は６箇所）

について、警察や土木事務所に改善を要望しました。

　また、ブロック塀については別途、危険個所の調査が行われています。

〇　後期の自治会費の集金について

　本年度は夏祭りを中止したことにより、その経費 70万円弱が不要となりました。

　そのため、今後の支出状況にもよりますが、後期会費（1戸当たり 1,800円）については減額して

集金するか、集金をやめることを検討しています。ご意見を棟理事までお寄せください。

〇　レインボー自治会理事の来期の選出について

　最近、高齢化や健康上の問題などから理事の役目を十分に果たせない世帯が増加しています。

　もっともな理由であれば、理事の御役目を別の方に替わっていただくようお願いします。

〇　岡村にスーパーが計画されています

　連合町内会長からの情報として、現在空き地になっている三本コーヒーの跡にスーパーが計画

されているそうです。

　青葉区の㈱ビック・ライズという会社（あおば館）で、食品、生活雑貨、医薬品を販売するようです。

　

〇　中央施設からまた一つの会社（木工屋さん）が退店しました。

　　でも、公文さん、歯医者さん、ピザーラさん、は頑張っています。

〇　会員の居場所づくり

　中央施設は子供から高齢者までみんなが集い、買い物を楽しめる場所になるはずでした。　

　バス通りのスーパー以上にレインボーの中央施設にお店が欲しい。　　

　そんな思いから、せめて中央施設に住民の居場所づくりを！との機運が出ています。　　


